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Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de 2019, às 11:30 hs, na Sala 225 do CCTA, 1 

deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos 2 

professores Carlos Azevedo, Dinarte Varela, Edônio Alves, Sandra Raquew, Margarete 3 

Almeida, Marluce Pereira e Suelly Maux. Os professores Glória Rabay, Fabiana 4 

Siqueira, Pedro Benevides, Sandra Moura e Zulmira Nóbrega não estavam presentes, 5 

mas justificaram suas ausências. A sessão teve início com os INFORMES. O professor 6 

Dinarte Varela informou aos presentes do indeferimento do pedido de aproveitamento, 7 

formalizado pelo processo de nº 23074.071543/2018-81, da candidata Patrícia 8 

Monteiro, atualmente professora substituta neste departamento, devido a UFPI não 9 

autorizar aproveitamento de candidato(a) aprovado por concurso realizado naquela 10 

IFES.  Mas foi solicitado à Universidade Federal do Cariri a liberação da candidata 11 

aprovada em certame para a investidura para a carreira docente na UFPB, a espera de 12 

sua liberação por parte da IFES citada. Ainda nos informes, foi dado conhecimento, 13 

pela chefia, que o senhor Alandey Severo Leite da Silva, professor lotado na UFCA, 14 

Departamento de Administração, reivindicou redistribuição para preenchimento de vaga 15 

no departamento de Jornalismo. Por não possuir perfil para preenchimento das 16 

necessidades da disciplina na área de radiojornalismo, sua solicitação foi negada por 17 

unanimidade, deixando em aberto para reuniões próximas a solução para o 18 

preenchimento da vaga de professor efetivo proveniente da aposentadoria do professor 19 

Carmélio Reynaldo. Em seguida, o chefe de departamento introduziu o primeiro ponto 20 

de pauta: eleição do novo (a) coordenador (a) do curso de Jornalismo. A esse respeito, 21 

ele considerou prejudicado o ponto, dada a ausência dos atuais coordenador e vice 22 

coordenador. Na sequência, o professor Dinarte Varela abordou a entrega dos 23 

programas de disciplinas por parte dos professores. O chefe ressaltou a importância de 24 

se fazer a entrega dos documentos citados ainda antes do início do período letivo. 25 

Sugeriu também que após o ato de distribuição de disciplinas por professores, ocorrido 26 

sempre nas reuniões colegiadas de planejamento do semestre, fosse elaborada portaria 27 



com a relação dos nomes dos professores e das disciplinas de sua responsabilidade 28 

naquele semestre em questão. Encerrado este ponto de pauta, o discente Rúben 29 

Salomão, presidente da Empresa Júnior de Comunicação da UFPB - Agência Íris, teve a 30 

palavra, conforme terceiro ponto de pauta. O aluno pediu informações a respeito da 31 

possibilidade de uso, por parte da agência, dos laboratórios que estão sob a guarda do 32 

Departamento de Jornalismo – DEJOR. O professor Dinarte Varela comunicou que eles 33 

pertencem ao CCTA, gerando, portanto, a necessidade da negociação de uso de 34 

quaisquer dos laboratórios ser feita diretamente com a Direção do CCTA. Ainda com a 35 

palavra, Ruben Salomão pediu a contribuição dos professores por meio de parcerias 36 

visando que produções discentes fossem usadas como material para a Empresa Júnior 37 

de Comunicação. Em resposta, o professor e chefe do departamento, Dinarte Varela, 38 

orientou que ele formalizasse a intenção por meio de projeto para que os professores 39 

fossem informados integralmente sobre como essa parceria poderia se dar. Vencido este 40 

assunto, a professora Margarete Almeida, através de ponto de pauta acrescido à reunião, 41 

sugeriu a formação de comissão, a ser integrada pela própria Margarete e ainda pelos 42 

professores Dinarte Varela e Suelly Maux, para discussão de questões pedagógicas 43 

relacionadas ao curso de Jornalismo. A docente indagou aos professores presentes sobre 44 

o interesse em se discutir tais questões, visando melhor organização e oferta do curso. A 45 

sugestão teve concordância dos presentes e foi votada, tendo sido aprovada por 46 

unanimidade. E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu 47 

Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os 48 

membros deste Colegiado aqui referenciado. 49 


